
（議案第１０号について事務局より説明） 

 

委   員 資料 10-5 について、面積が切り捨ての数値になっているものと四捨五入の

数値になっているものがあるが、理由を教えてほしい。 

事  務 局  総面積は、切り捨てで算出することを兵庫県と協議して決めている。市街化

区域内農地面積は、これまで四捨五入で算出されることが決まっており、兵

庫県の定めたルールで算出している。 

以 上   


